Le calendrier de l'avent des grandes sections

Cette année encore, Picandou notre mascotte avait ramené beaucoup de livres pour le temps de l'Avent ...

Chaque jour, il fallait grimper à l'échelle, pour aller chercher dans la « petite chaussette rouge» un morceau de la couverture d'un livre, retrouver ce livre et se préparer à écouter l'histoire après avoir écouté la musique de la boîte à musique.

C'était tellement bien de repartir chaque soir avec dans la tête une histoire pour attendre Noël







